

Gobierno de Cuba reitera que defenderá su soberanía frente a amenazas (+Tuits)



La Habana, 19 jul (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel reafirmó este 19 de julio, la determinación de Cuba de defender su soberanía frente a presiones y amenazas externas.

Igualmente, manifestó la voluntad del país de continuar impulsando el modelo de desarrollo que implementa desde hace seis décadas.

En su cuenta en Twitter, el dignatario señaló:

#Cuba no cede ante presiones ni amenazas. Eternamente defenderemos nuestra soberanía e independencia. [#NoNosEntendemos](#) [#NoALaLeyHelmsBurton](#) [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) <https://t.co/O3TwVLGFvP>

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [July 19, 2019](#)

En su mensaje, Díaz-Canel adosó otro del embajador de Cuba en Austria, Croacia y Eslovenia, Juan Antonio Fernández, quien tilda atinadamente al senador estadounidense Marco Rubio. (**Fuente:** [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/196610-gobierno-de-cuba-reitera-que-defendera-su-soberania-frente-a-amenazas-tuits>



Radio Habana Cuba